
 

   

    《2024 年度ＰＴＡ総会》           

日時：2024年 4月 27日（土）午前 11時 50分より 

場所：児玉九十記念講堂 

 

１．開会の言葉（司会：ＰＴＡ担当 中村先生） 

 

２．会長挨拶（2023年度 今池ＰＴＡ会長） 

皆様こんにちは。本日はご多用中にもかかわらずＰＴＡ総会へご参加

をいただきまして、ありがとうございます。またこの後ご報告をさせて

いただきますが、2023年度のＰＴＡ活動、各種事業について無事実施で

きましたこと、ご報告をさせていただきます。これはひとえに皆様方の

ご協力の賜物と思っております。 

2024年度も円滑なＰＴＡ活動が実施できますよう取り組む所存でござ

います。何卒よろしくお願いいたします。 

 

 

３．校長挨拶（水野校長先生） 

こんにちは。4 月から本校の校長を務めております、水野次

郎です。あらためましてよろしくお願い申し上げます。 

本日はお忙しいなか、ＰＴＡ総会にお集まりいただきありが

とうございます。私からは学校の新学期の様子をお伝えしたい

と思います。新入生は入学式が終わってまだ 1か月も経ってお

りませんが、かなり明星生らしくなり、学校に溶け込んで活動

しております。これはひとえに 2年 3年の先輩諸氏が面倒見よ

くフォローしているからだと思っております。一貫 1年生は、

いきいきと楽しそうにオリエンテーションの活動をしており

ました。それを見ると同学年や先輩との関わりも非常に順調に

進んでいるのではないかと思っております。 

高校の新入生は、先週、長野県にオリエンテーション合宿に行きました。日頃は一貫、本科、

MGS と 3 つのコースに分かれて活動することがほとんどですが、その場では一体となって活動

する場面や、次は体育祭だねと盛り上がる場面もあり、いきいきと活動していたなという印象

を受けました。 

一貫 2 年生も、新しいクラスで活動し始めておりますが、教室が整っていたり授業を受ける
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態度が 1 年の時と違っていたりしています。それを担任に話したところ、子どもたちが自主的

にクラスの秩序を作っていますと申しておりました。そこが中学生の自覚なのかなと頼もしさ

も覚え、さらなる成長を期待したいと思っております。 

一貫 3 年生は、全員に心の成長についてのアンケートをとったところ、自分がどのように変

化してきたか客観的に見られる子どもたちもおり、頼もしく思っています。お互い影響を受け

ながらさらに成長していってほしいと思っております。 

高校 2 年生は、体育祭をはじめ、その他学校活動で中心になっていくと思いますので、しっ

かり見守っていきたいと思っております。 

高校 3 年生は、受験学年ということで緊張感が漂っている反面、授業に向き合う姿勢がとて

もよいと思います。先ほどもある保護者の方から、部活は引退したけれど、新しいクラスで気

持ちも切り替わり頑張っておりますとお聞きしました。卒業生からも、みんなに助けられて苦

労を乗り越えたからこそ今があるのだという話を聞きました。どうぞ保護者の皆様も応援して

いただき、私どももそれをしっかり支えていきたいと思いますので、よろしくお願いいたしま

す。また、課題やご意見などもお寄せいただければと思います。 

学校の近況は以上でございます。本日はよろしくお願いいたします。 

 

 

４．資料の確認 

 

５．議長選出 （議長：森藤様） 

 

６．定足数確認                     

【本総会が成立することが宣言されました。】 

 

７．議題     ①2023年度事業報告承認の件 

②2023年度決算報告承認の件 

     ③新役員および委員選出に関する件（役員選考委員長・副委員長より） 

④2024年度事業計画（案）承認の件 

⑤2024年度予算（案）承認の件 

⑥その他 

【総ての議題は、承認されました。】 

 

８．議長解任 

 

９．閉会の言葉 【閉会後、学年ごとに先生方と各クラスＰＴＡ委員の顔合わせ】 

 

＊2024年度ＰＴＡ委員紹介 （渡辺教頭先生） 

 

＊2024年度会長挨拶（今池ＰＴＡ会長） 

昨年度より引き続きまして会長を務めさせていただきます、今池です。よろしくお願いいた

します。あらためまして、各クラスのＰＴＡ委員をお引き受けいただきました 102 名の皆様、

今年度１年間どうぞよろしくお願いいたします。 



子どもたちの学苑生活における育成支援はもちろん、私たち保護者、加えて先生方と一丸と

なりＰＴＡ活動を進めさせていただきたく、あらためてご理解ご協力のほどよろしくお願いい

たします。 

 

 

 

 

ＰＴＡホームページもご覧ください 

https://www.meisei.ac.jp/hs/h/students/pta.html 

 

〈終〉 


